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南小学校で「放課後子ども教室」が始まります南小学校で「放課後子ども教室」が始まります

現在西小学校でのみ開設されている放課後子ども教室ですが、来年度より南小学校でも開設するための
調査をしています。佐野尚人の１期目の市民の皆さんとの最大のお約束であった放課後子ども教室は、そ
れまで長久手では実施されていませんでしたが、平成２１年より西小学校で開設されました。２期目のお約
束としてこれを拡大させていくとしていましたが、来年度より南小学校で開設できそうです。この放課後子
ども教室は学校の敷地の中で行なわれる放課後支援事業なので他の場所への移動がないため安全と考
えます。また保護者の就業等に関係なく参加できますので、多くの児童が利用でき、安心な学校の中で、
いろんな学年との交流ができます。南児童館での児童クラブや学童保育所とあわせて、放課後の児童の
居場所の選択肢が増えます。

開室期間 各年度５月から３月末日
夏休み、冬休み、春休みも開室しますが、土日、祝日、年末年始はお休みします。

定員 ３０人。但し低学年に対し優先枠を設けてあります。

開室時間 午後２時３０分から午後４時５０分まで

活動内容 予習・復習など自主学習や自由遊び、指導員による体験遊びなどを
行ないます。また学校の先生はこちらでの指導はいたしません。
授業のある日は保護者がお迎えに行きます。
授業のない日は保護者が送迎します。

費用 無料ですが、保険料６００円が必要です。
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代表を務めます行財政改革クラブの代表質問をしました。
リニモの第２次経営安定化策について

今年度中には愛知高速交通(リニモ)に対する第二次経営安定化策の骨子がつくられるますが、
現行の負担割合は長久手市にとって財政的に厳しく、軽減するよう県副知事に直接要望いたしました。

障がい児支援ための福祉拠点を尾張旭市とともに建設するよう求めました

現在、尾張旭市と運営する「し尿処理施設」が、下水道の整備が進む中でその役目を終えようとしています。
その跡地に発達支援センターを含めた障がい児福祉拠点をつくるよう要望しました。
また、その建設と運営を尾張旭市とともに広域で行なえば、財政的にもお互いの負担が軽減できます。

これからの墓地事業

卯塚墓園に新たな用地を取得しようとしています。長久手市は人口が増加するとともに、墓地の需要も
高まっています。そうしたニーズに対応するための用地取得でありますが、市が洞での住宅地の中心と
なっ　た現在では、墓園のあり方も変わってきています。
また市民のニーズも樹木葬など今までになかったものもあり、墓地の需要も多様化してきています。
そうしたニーズに対応できる新しい墓地公園のあり方を提案していきます。

市が洞小学校増築計画の意見集約について

昨年度から文教福祉委員会として地域の意見集約するよう要望してきましたが、結果としては方針を
決めてからの説明会となり、経過が不透明なことと、市が洞地域の住民にマンモス校となるメリットや
デメリットがまったく周知されていない事が問題だと考えます。文教福祉委員会としても教育委員会に
対してその周知をきちんとするよう求めています。児童数が現在の約８３０名から２倍に近い約１３００名
のマンモス校となる事を、保護者や地域がきちんと理解をし、充分に議論をする必要があると考えます。
一方で隣接する西小学校や南小学校では当面、児童数は増加する見込みはなく空き教室が増えています。

行政評価について

行政評価が公開されましたが、市民の関心は低く傍聴者もわずかでした。
現在の行政評価システムに市民も広く意見ができるようにして、市民が参加できる外部評価にするべきと
考えます。

９月議会報告
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